



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 08:42

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA  
Martes 19 de Octubre de 2004.

### NOTICIAS DE TV

+El Vicepresidente José Rizo dijo que no asistió a la presentación del Presidente Bolaños, porque el domingo estuvo en una reunión de Gabinete en El Raizón, donde el Mandatario les explicó su exposición, la que sería la misma del Olof y no asistió, porque quería evitar suspicacias al respecto, además esa es una explicación que tenía que dar él. **(100% Noticias)**

+El Juez David Rojas informó que envió a levantar el sigilo bancario a cinco instituciones, BANPRO, Caley Dagnall, BANCENTRO, BDF y BAC en consecuencia de que hubo una re del Consejo de Contralores y se ve la necesidad de instuir algunos puntos que no fueron evacuados por el Consejo de Contralores, porque se vieron imposibilitados debido a que no se prestó la información necesaria por parte de algunas instituciones bancarias. **(100% Noticias)**

+René Herrera dijo que la explicación del Presidente Bolaños fue tardía, pobre y cerró mal, con una actuación electorera. Jamileth Bonilla expresó que todo ciudadano está obligado a cumplir con lo que la ley manda, ante las instancias que corresponde y no en conferencia de prensa. **(TV Noticias, Canal 2 / Noticias 12, Canal 12/ Telediario, Canal 10)**

+Moisés Hassan indicó que la explicación del Presidente Bolaños fue bastante convincente y el personalmente quedo satisfecho. Considera importante que dejara aclarado que se trata de una trama fraguada entre la colisión Ortega-Alemán que obviamente encuentran en el Mandatario y su estilo de Gobierno un obstáculo para sus plantes de seguir haciendo de Nicaragua un Estado-botín. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El economista Sergio Santamaría indicó que el Presidente de la República primero tiene que buscar la estabilidad macroeconómica del país y enviar señales positivas a lo que tienden agentes inversionistas que hay en el país y a los extranjeros en el sentido de que este es un país en el cual la inversión y el trabajo es posible materializarlo. "Yo creo allí lo que se llamó apología del delito y la zozobra obviamente que entiendo es penada por la ley y es allí donde los líderes políticos, religiosos, gremiales y empresariales, tienen una gran responsabilidad, no podemos agitar las condiciones socio-económicas más de los que el país ha estado sufriendo, este es un país que vive de la cooperación externa, de los flujos externos de la cooperación". Asimismo, dijo que la situación del expresidente Rodríguez no tiene mayor importancia o impacto en términos económicos, en términos de reservas internacionales, los turistas seguirán llegando a Costa Rica, pero en Nicaragua el caso es bastante diferente. **(Telediario, Canal 10)**